



ALBERCHE | MEDIO AMBIENTE

Navarrevisca celebra hoy una jornada de actividad en sus Huertos Escolares

Alumnos del CRA Alto Alberche disfrutarán de una jornada auspiciada por la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca

REDACCIÓN / ÁVILA

Navarrevisca da hoy un nuevo paso en sus Huertos Escolares. Porque a lo largo de todo el día está previsto que en la localidad se desarrollen distintas actividades que tendrán como referencia el huerto escolar, un proyecto puesto en marcha por el Ayuntamiento el año pasado.

Así, por la mañana se harán talleres de bombas de semillas, de nuevas tecnologías con dibujos en realidad aumentada, pintapiedras y mandalas. Y tendrá lugar también una gymkana ambiental.

Lo cierto es que desde el año pasado, el Ayuntamiento de la localidad viene realizando en estos huertos escolares actividades didácticas y lúdicas con los estudiantes de Navarrevisca, así como otras actividades fuera del ámbito escolar.

Dentro de la estrategia de desarrollo rural de este municipio, el cuidado y potenciación del entorno educativo resulta crucial.

La jornada que hoy se celebra es resultado de la colaboración de la Oficina Verde de la USAL y el Ayuntamiento de Navarrevisca, dentro del marco de la II Estrategia de Educación Ambiental de la Junta de Castilla y León.

Tal y como se recalca desde l



Un grupo de personas trabaja en el huerto escolar. / AYTO. DE NAVARREVISCA

Consistorio, la Oficina Verde de la USAL tiene una reconocida trayectoria de uso de los huertos escolares como recurso educativo, y despliega una gran actividad dentro del Programa Hecousal. Se trata de una Red de Huertos Escolares Comunitarios puesta en marcha por profesores de la Universidad de Salamanca en el curso 2014-2015, en colaboración con la Oficina Verde de la USAL y las fundaciones Tormes-EB y ASPRODES.

Su objetivo es fomentar la cultura de la sostenibilidad tanto entre alumnos universitarios como entre las comunidades educativas de los centros escolares participantes, y

que ya cuenta con más de doce centros educativos en Salamanca.

Según el Consistorio, esta jornada pone de manifiesto y fortalece el intercambio de experiencias transversal en el que coinciden diferentes sensibilidades, capacidades y competencias de las distintas entidades implicadas.

De hecho, a la misma acude como colaborador el CRA Alto Alberche, con la participación de todos sus alumnos. El CRA Alto Alberche está comprometido con una metodología de inmersión en el entorno, de aprendizaje activo y participativo, poniendo en valor los recursos locales.